

## Cuenca celebra sus 9 años de Patrimonio Mundial de la Humanidad

Written by Catherine Lara

Saturday, 29 November 2008 16:39 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 08:17

---

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Con ocasión de la celebración de los 9 años de la Declaratoria de Cuenca Patrimonio Cultural de la Humanidad, el próximo lunes, las autoridades de la ciudad dieron a conocer un balance de la gestión cultural realizada en este sentido.

Así, Pablo Abad, Director de Áreas Históricas y Patrimoniales, afirmó que la Alcaldía ha cumplido con las responsabilidades que le han sido atribuidas por la UNESCO, esto es, asegurar el "conocimiento, preservación y difusión del patrimonio". En este sentido, la Municipalidad inaugurará precisamente un Centro de Difusión Patrimonial en la antigua Escuela Central. No obstante, algunos sectores de la ciudadanía cuestionan la realización de ciertas obras públicas municipales y su conformidad con los parámetros dictados por la UNESCO.

Por otra parte, Cuenca contará con una intensa agenda cultural durante todo el mes de diciembre, a partir del día lunes, en que todos los museos de la ciudad abrirán gratuitamente.

[Leer el artículo completo en \*El Mercurio\*](#) [Más informaciones sobre el Centro de Difusión Patrimonial en \*El Mercurio\*](#) [Más información sobre la programación cultural en \*El Mercurio\*](#)